


REAVIVA TENSION; SE DIVIDE CONGRESO

Noroña solicita cerco policial en el Senado

EL ALTERCADO entre el presidente de la Mesa Directiva y Alito escaló hasta la aprobación de una condena contra priistas; la oposición acusó “autoritarismo desde el poder”

POR HÉCTOR FIGUEROA
Y ARIEL RODRÍGUEZ
nacional@gimm.com.mx

Los senadores Gerardo Fernández Noroña, y Alejandro Alito Moreno, dirigente nacional del PRI, volvieron a verse las caras ayer durante la sesión extraordinaria de la Comisión Permanente del Congreso de la Unión, luego de la pelea que protagonizaron el pasado miércoles.

La sesión, ahora en la sede del Senado de Insurgentes y Reforma, en la Ciudad de México, inició con una reprimenda por los hechos violentos de la sesión anterior de la Permanente, donde el morenista y el priista se enfrascaron a golpes en la tribuna del antiguo recinto legislativo de la calle Xicoténcatl.

Previo a la sesión, Gerardo Fernández Noroña solicitó el apoyo policial para cercar la Cámara de Senadores con vallas metálicas y uniformados.

Avenidas como Paseo de la Reforma e Insurgentes Centro, así como las calles de Madrid y París quedaron cerradas ante el inicio del nuevo período ordinario de sesiones.

REPRUEBAN ACTOS

Sólo con el voto de Morena, Partido Verde y PT, con el rechazo del PRI y la ausencia de los legisladores del PAN y MC, se aprobó ayer una condena contra legisladores priistas por haber agredido a Fernández Noroña, a la diputada Dolores Padierna, y al empleado del Senado, Emiliano González.

Fernández Noroña solicitó a las mesas directivas de la Cámara de Diputados y del Senado de la República dar seguimiento a las denuncias penales por la gresca.

“En toda la historia nunca se había agredido a la persona presidenta. Es grave que haya sido por un senador y dirigente de un partido político nacional”, apuntó.

Por su parte, Alito Moreno, acusó que el autoritarismo sólo se puede utilizar desde el poder, y se usó perversamente desde la presidencia del Senado para injuriar, calumniar, ofender e insultar, “es una maquinación desde el poder previo al próximo inicio de sesiones”, subrayó.



El coordinador de los diputados del PRI, Rubén Moreira acusó que “los revolucionarios (refiriéndose a los legisladores de Morena) se convirtieron en fachos”, y pidió la proyección de videos donde Fernández Noroña reventaba sesiones del Congreso en años anteriores.

“Esta persona llegó aquí (a la Cámara de Senadores) por un acuerdo político, no por sus medios”, añadió.

En tanto, el coordinador de los senadores del PRI, Manuel Añorve, recriminó a Noroña por hacerse pasar por la víctima del altercado, cuando, dijo, no lo es.

“Ahora, no se vale que venga aquí a jugar el papel de víctima. No lo es. Él es responsable no sólo por lo que pasó el miércoles, sino es responsable de lo que ha construido en su historia parlamentaria”, indicó.

La diputada de Morena Dolores Padierna llamó a

rechazar y a realizar las investigaciones correspondientes contra los actos de violencia perpetrados el 27 de agosto, porque son hechos, que además de vergonzosos, atentaron contra la investidura de la Mesa Directiva, del presidente del Congreso de la Unión.